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"Considerando que nesta data estamos em meados da época estival de 

1997; 

Considerando que continua a não haver barco rápido para transporte de 

passageiros; 

Considerando que os meses de Julho e Agosto, são por excelência os 

meses de maior fluxo de passageiros (residentes e turistas que nos visitam) 

entre as ilhas do Triângulo; 

Considerando que a Ilha de São Jorge foi "severamente" penalizada, 

aquando da realização da X Semana Cultural das Velas, por falta de uma 

embarcação para transporte de passageiros; 

Considerando que atempadamente a Associação dos Municípios do 

Triângulo, bem como os Deputados do PSD destas três ilhas, apresentaram 

propostas credíveis, mas que este Governo "teimosamente" não 

viabilizou. 

Ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, solicito me sejam dadas 

as seguintes informações, tão breve quanto possível: 

- Para quando se prevê a operação de  uma embarcação rápida, para 

transporte de passageiros a circular entre as ilhas do Triângulo? 

- Como pensa o Governo Regional, minimizar os prejuízos causados aos 

(Restaurantes, Rent-a-Car, Taxis, Hotéis, etc.) da Ilha de São Jorge? 

 

Velas de São Jorge, 9 de Julho de 1997. 

O Deputado Regional, Mark Marques". 


